



Historia y...

Es el ciclo de conferencias organizado por los Amigos del Museo de Ciudad Real. A lo largo de cuatro sesiones se hablará de Historia y Medicina, Historia y Poesía, Historia y Séptimo Arte, y como broche final, Historia y Filosofía. El primer encuentro será el jueves 13 de febrero y el último será en marzo. Como siempre, ¡entrada gratuita!
¿Os apuntáis?

La Bauhaus y sus maestros

Los Amigos del Bellas Artes de Valencia celebran el centenario de la Bauhaus por todo lo alto. El arquitecto y académico de la Real Academia de Bellas Artes de San Carlos, D. Alberto Peñín Ibañez, impartirá el día 26 de febrero a las 18.30 h la conferencia: "La Bauhaus, sus maestros y su arquitectura, cien años después". ¿Os venís?

Viajar con el cuadro

Con motivo de la próxima exposición de Georgia O'Keeffe en el 2021, los Amigos del Thyssen nos invitan a un viaje de descubrimiento de los paisajes más retratados por la artista. Del 14 al 20 de mayo, la primera parada será en Texas, visitando los museos de Dallas y Forth Worth, y se terminará en Nuevo México. Reservas en la agencia Mundo Amigo, en el 91 524 92 10.



¿Conoces Montilla (Córdoba)?

Los Amigos del Bellas Artes de Sevilla nos proponen una excursión a Montilla el próximo 22 de febrero. Visitarán la parroquia de Santiago, la Casa del Inca Garcilaso de la Vega o el Convento de Santa Ana, entre otros. El precio es de 45 € y las inscripciones se harán en la secretaría de la Asociación a partir del martes 11 de febrero. [+info](#)

Romanticismo y arte contemporáneo

Los Amigos del Reina Sofía vienen con una propuesta muy sugerente: "Las secuelas del Romanticismo en el arte contemporáneo". En estas conferencias se analizarán aspectos comunes (el genio creador, la ruptura o la crítica social) que comparten ambas épocas y se establecerá un diálogo entre Romanticismo y creación contemporánea. ¡Del 4 al 31 de marzo! [+info](#)

Naturaleza de cabeza

¿Conoces el calendario judío? ¿Y qué celebran el Año nuevo de los árboles? En este taller familiar en el Museo Sefardí descubriréis la importancia que tiene la naturaleza para la cultura judía y transformaréis ramas y hojas en unos elementos decorativos muy especiales... Irresistible, ¿verdad? ¿Y por qué no hacerte Amigo? [+info](#)